



Sonstiges **Gemeinde Liezen**

Ab / Am

1850

Das erste Budget für das Jahr 1851 wies die Gesamtsumme von 779 Gulden und 21 Kreuzer aus. Die Gemeindevertretung erwarb im gleichen Jahr das Haus vlg. Hafner, Rainstrom 11, um es als Armenhaus einzurichten. Diesen Zweck erfüllte dieses alte Gebäude bis nach 1945. 1864 wurde die erste Gemeindeordnung von der steiermärkischen Landesregierung erlassen. Ein Gemeindepolizeidiener und ein Totengräber nahmen den Dienst auf, ebenso ein Schuldiener und ein Gemeindeförster. Ein eigenes Amtsgebäude besaß die Gemeinde noch nicht, man mußte sich um Mieträume umsehen.

Quelle: Buch "900 Jahre Liezen"

 Verfasser: Rudolf Polzer und Redaktionsteam, 1974

 Letzte Überarbeitung: 06.05.2024